

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah penulis melakukan asuhan kebidanan secara komprehensif dengan menggunakan metode pendekatan manajemen asuhan kebidanan 7 langkah varney yang didokumentasikan dalam bentuk SOAP pada Ny "A" dari masa kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana, yang dimulai dari tanggal 24 april 2019 sampai 10 juli 2019 maka penulis dapat mengambil kesimpulan yaitu :

1. Pada masa kehamilan Ny.A mendapatkan asuhan kebidanan dengan baik yang dilakukan di Puskesmas Sangurara, penulis dapat mengambil kesimpulan bahwa masa kehamilan Ny.A berlangsung selama 40 minggu 2 hari dan Ny.A dan Ny.A melakukan kunjungan secara teratur trimester ke II di Poskesdes Uwenumpu dan trimester ke III di Puskesmas Sangurara.
2. Pada saat proses persalinan Ny.A Kala I fase aktif , kala II-III selama 55 menit dan pemantauan pada kala IV selama 2 jam dan tidak terdapat masalah dan omplikasi.
3. Pada saat masa nifas Ny.A mendapatkan asuhan kebidanan masa nifas sebanyak 4 kali. Setiap kunjungan masa nifas diperoleh hasil TTV dalam batasan normal, Involusio uteri berjalan normal, kontraksi uterus baik,TFU sesuai masa nifas, dan pengeluaran lochea

sesuai masa nifas tidak ditemukan komplikasi dan penyulit sehingga selama masa nifas Ny.A berjalan normal.

4. Pada bayi baru lahir Ny.A telah dilakukan asuhan perawatan bayi yang sesuai dengan standar asuhan dan berjalan dengan normal. Pada pemeriksaan TVV, antropometri, dan pemeriksaan fisik tidak ditemukan kelainan apapun. Tali pusat pada bayi Ny. A telah pupus sejak tanggal 03 juni 2019. Pada kunjungan neonates telah dilakukan 3 kali (KN 1 pada tanggal 28 mei 2019, KN 2 pada tanggal 04 juni 2019, KN 3 pada tanggal 11 juni 2019).
5. Asuhan kebidanan keluarga berencana yang telah diberikan oleh peneliti pada Ny.A yaitu melakukan konseling tentang jenis-jenis kontrasepsi yang dapat dipilih oleh Ny.A berdasarkan kondisi dan kebutuhan ibu. Setelah mendapat penjelasan Ny.A memilih kontrasepsi suntik 3 bulandan akan kembali ke pelayanan kesehatan untuk melakukan kunjungan ulang .

B. Saran

Berdasarkan hasil penerapan asuhan kebidanan komprehensif peneliti mempunyai beberapa pemikiran sebagai saran dalam upaya meningkatkan mutu pelayanan kesehatan.

1. Praktis

a. Bagi penulis

Dapat menerapkan asuhan kebidanan komprehensif kepada klien sesuai standar asuhan kebidanan.

b. Bagi pusekesmas

Dapat lebih meningkatkan mutu pelayanan kebidanan pada ibu hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana.

c. Bagi responden

Klien dapat merasa aman dan nyaman dengan pelayanan kebidanan yang diberikan secara berkesinambungan, serta dapat meningkatkan pengetahuan pada ibu dan keluarga tentang perawatan dari masa kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana.

2. Teoritis

a. Sebagai bahan kajian terhadap materi Asuhan Pelayanan

Kebidanan serta referensi bagi mahasiswa dalam memahami pelaksanaan Asuhan Kebidanan secara komprehensif pada ibu hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir dan keluarga berencana.

b. Dapat mengaplikasikan materi yang telah diberikan dalam

proses perkuliahan serta mampu memberikan asuhan kebidanan secara berkesinambungan yang bermutu dan berkualitas.